

Arranca BDS 2025: las últimas soluciones tecnológicas para el sector dental llegan este jueves a Barcelona

Durante los días 10 y 11 de abril, más de 6.000 profesionales de la salud bucodental se darán cita en BDS 2025 para descubrir las últimas innovaciones, tendencias y casos clínicos de éxito de la industria

Barcelona, 9 de abril de 2025. BDS – Barcelona Dental Show abre sus puertas mañana en Barcelona consolidándose en su tercera edición como el gran evento tecnológico para el sector dental. Durante dos días, Fira Barcelona Gran Vía reunirá a más de 6.000 odontólogos, ortodoncistas, higienistas, protésicos y otros profesionales del sector, que acudirán con el propósito de descubrir las últimas soluciones, tendencias y casos clínicos de aplicación del sector, así como de encontrar al partner clínico y tecnológico que les ayude a adaptar las nuevas soluciones digitales a su actividad diaria.

BDS – Barcelona Dental Show 2025 inaugurará mañana con la presencia del Director de Atención Primaria y Comunitaria de la Generalitat de Catalunya, **Rafael Ruiz**; la Regidora de Salud, Personas con Discapacidad y Estrategia contra la Soledad del Ayuntamiento de Barcelona, **Marta Villanueva**; el Presidente del Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de Cataluña, **Germán Pareja**; el Presidente de la Conferencia de Decanos de Facultades de Odontología de España, **Lluís Giner**; y el Director de Barcelona Dental Show 2025, **Leo Bernd**.

"En BDS, toda la cadena de valor del sector estará presente, clínica y laboratorio, por lo que se trata de una cita ineludible para todos aquellos que están en busca de las innovaciones más vanguardistas que les permitan diferenciarse y ofrecer al paciente una experiencia y atención más completa y personalizada", señala Leo Bernd.

Inteligencia artificial, impresión 3D, escáneres intraorales y soluciones de digitalización

Un año más, tendrá lugar el <u>Congreso Nacional de Odontología Avanzada</u>, un encuentro multiespecialista en salud oral con un enfoque decididamente tecnológico y una amplia agenda de contenidos, formada por más de 50 sesiones. En este marco, se celebrarán cuatro foros especializados en tecnología, donde se presentarán casos prácticos sobre la aplicación de innovaciones como la Inteligencia Artificial (IA), la impresión 3D, el uso de escáneres intraorales y otras soluciones digitales.

También habrá distintos *summits* enfocados a las distintas especialidades del sector: odontología, higiene bucal, prótesis dental, ortodoncia e *implantología*, con el objetivo de que los profesionales puedan actualizar sus conocimientos y conocer las mejores prácticas y soluciones innovadoras de su campo.



En el congreso, más de 180 ponentes compartirán las soluciones más disruptivas que están transformando el diagnóstico y el tratamiento odontológico, así como la experiencia del paciente y la gestión entre clínica y laboratorio.

Entre los expertos que participarán en estas jornadas, para explicarnos cómo implementar las nuevas tecnologías y herramientas digitales en el trabajo diario de las clínicas y laboratorios dentales, se encuentran **Tedy Karteva**, fundadora de Autodontics; **David Hurtado**, Innovation Lead de Microsoft; **Ismael Cerezo**, CEO y fundador de las clínicas dentales ClearDent; **Manuel Román**, Director de la Clínica Avilés y Román; **Carlos Belarra**, Director Médico en Clínica Belarra; **Xurxo Lourido**, director médico del Estudio Dental Xurxo Lourido; **Jose Maria Barrachina**, director médico de la Clínica Dental Barrachina; **Patrick Borbely**, profesor clínico del European Dental Institute; o **Ernest Mallat**, director de la Clínica Dental Drs. Mallat, entre muchos otros.

BDS 2025 mostrará las últimas soluciones tecnológicas para el sector dental

Más de 150 firmas expositoras presentarán las últimas soluciones y equipos para clínica y laboratorio en aparatología dental, consumibles, instrumental para la práctica odontológica, soluciones para implantología, ortodoncia, endodoncia o prótesis, así como herramientas digitales destinadas a la práctica dental y servicios para la gestión de clínicas y laboratorios. Entre las firmas participantes, se encuentran fabricantes, distribuidores y proveedores de servicios de primer nivel como Infomed (*software* sanitario de Henry Schein), KAVO Dental, IPD, Odontogroup, Sanhigía, Upcera, Denarius, Diagnova Medica, Dürr Dental, Formlabs, Klinikare, Grupo Micerium, Normon, Ravagnani Dental, Smartee, entre muchas otras.

Como complemento a la zona expositiva y congresal, se llevarán a cabo actividades de *networking* como el Leadership Summit, un almuerzo exclusivo con los referentes y expertos del sector; los Advanced Dentistry Awards 2025, que premian la innovación y adaptación a la era digital de las compañías; y los Hands-on, donde los profesionales podrán experimentar de primera mano las tecnologías y técnicas más vanguardistas a través de talleres prácticos.

Acerca de <u>BDS - Barcelona Dental Show</u> (10 y 11 de Abril 2025 | Fira Barcelona Gran Vía): Es el evento de innovación en el sector de la salud bucodental que tiene como objetivo acercar a los profesionales del sector dental toda la innovación y las tendencias de futuro de la mano de los líderes del sector y en colaboración con las principales organizaciones profesionales. Empresarios y profesionales odontólogos, protésicos, higienistas y estomatólogos acuden en busca de socio clínico y para descubrir las últimas innovaciones en salud dental. Junto al Congreso Nacional de Odontología Avanzada, donde expertos compartirán sus experiencias e ideas innovadoras a través de una agenda de contenidos para cada profesional y segmento de la industria dental.